

RESKRIM

Polres Mateng Raih Penghargaan Terbaik III dalam Pengelolaan Keuangan Semester I TA. 2024

Rosmini - MAMUJUTENGAH.RESKRIM.ID

Jul 25, 2024 - 13:36



Mamuju Tengah – Polres Mamuju Tengah (Mateng) meraih penghargaan sebagai Terbaik III dalam kategori Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) Tunjangan Kinerja untuk semester I Tahun Anggaran 2024 yang diselenggarakan

oleh Polda Sulawesi Barat (Sulbar).

Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas pengelolaan keuangan yang akuntabel dan transparan oleh Polres Mateng.



Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Wakapolda Sulbar, Brigjen Pol Rachmat Pamudji, dan diterima oleh Kapolres Mamuju Tengah, AKBP Hengky K. Abadi, dalam sebuah acara resmi yang berlangsung di Aula Marannu Mapolda Sulbar, Rabu (24/7/2024).

Brigjen Pol Rachmat Pamudji menyampaikan bahwa penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi dan motivasi bagi seluruh jajaran Polda Sulawesi Barat untuk terus meningkatkan kinerja dalam pengelolaan keuangan.



"Pengelolaan keuangan yang baik dan akuntabel sangat penting dalam mendukung operasional kepolisian dan berharap penghargaan ini dapat memacu

semangat semua unit untuk terus berinovasi serta bekerja lebih baik lagi," ujar Brigjen Pol Rachmat Pamudji.

Sementara Kapolres Mamuju Tengah, AKBP Hengky K. Abadi, mengungkapkan rasa syukur dan bangganya atas pencapaian ini.

"Penghargaan ini adalah hasil kerja keras dan dedikasi seluruh anggota Polres Mamuju Tengah dalam menjaga transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan keuangan. Kami akan terus berkomitmen untuk memberikan yang terbaik demi pelayanan kepada masyarakat," tutur AKBP Hengky K. Abadi.



Lanjutnya, dengan diraihnya penghargaan ini, Polres Mateng diharapkan dapat terus mempertahankan prestasi dalam pengelolaan keuangan dan menjadi contoh bagi unit-unit lain di lingkungan Polda Sulbar.

Acara penghargaan ini dihadiri oleh para pejabat utama Polda Sulbar, Kapolres jajaran, serta undangan lainnya. Suasana acara berlangsung dengan penuh kekhidmatan dan diakhiri dengan foto bersama sebagai bentuk apresiasi atas capaian kinerja yang telah diraih.